



"En 2010, una vez más, nosotras – militantes de la [Marcha Mundial de las Mujeres](#) de los cinco continentes – estaremos en marcha. Vamos a marchar para demostrar nuestra perseverancia y nuestra fuerza como mujeres colectivamente organizadas con distintas experiencias, culturas políticas y orígenes étnicos, pero que tienen una identidad y objetivo común: el deseo de superar el injusto orden actual que provoca violencia y pobreza y construir el mundo que queremos basado en la paz, la justicia, la igualdad, la libertad y la solidaridad". Con estas palabras da comienzo la llamada internacional para la III. Marcha Mundial de las Mujeres. Iniciativa feminista internacional que también aquí, en Euskal Herria, recorrerá barrios, pueblos y ciudades durante los próximos días para difundir los contenidos de la Carta de los Derechos de las Mujeres.

Mundu Martxa. ¿Qué es la Marcha mundial de mujeres (MMM)?

La marcha Mundial de las mujeres es una iniciativa internacional que se lleva a cabo cada 5 años, teniendo como objetivo el deseo de superar el injusto orden actual que provoca violencia y pobreza y construir el mundo que queremos basado en la paz, la justicia, la igualdad, la libertad y la solidaridad. La iniciativa surgió en el año 2000, la segunda en 2005 y ahora seguimos en Marcha. En el 2010, una vez más, mujeres – militantes de la Marcha Mundial de las Mujeres de los cinco continentes – nos pondremos en marcha para demostrar nuestra perseverancia y fuerza como mujeres colectivamente organizadas con distintas experiencias, culturas políticas y orígenes étnicos, pero con tienen una identidad y objetivo común.

La tercera Marcha mundial de mujeres dará comienzo en marzo

La Tercera Acción Internacional estará dividida en dos momentos principales: de 8 a 18 de marzo, y de 7 a 17 de octubre. En marzo, las actividades conmemorarán el centenario de la Declaración del Día Internacional de las Mujeres. Durante los diez días habrá marchas y movilizaciones nacionales simultáneas en distintos países. En Europa además el 30 de junio, en Estambul, Turquía, activistas de la MMM estarán reunidas en el país para realizar plenarios y talleres sobre los campos de acción del MMM y presentar las luchas de las mujeres locales. El 17 de octubre, con marchas y acciones simultáneas en todo el mundo y un punto de encuentro internacional en Sud Kivu, Congo, como manera de fortalecer el protagonismo de las mujeres en la resolución de conflictos.

La acción de este año se desarrollará a nivel internacional alrededor de cuatro campos de acción: bien común, paz y desmilitarización, trabajo de las mujeres y violencia hacia las mujeres.

La Marcha en Euskal Herria

Las acciones dentro de Euskal Herria tendrán lugar entre el 8 y el 13 de marzo, comenzando y

finalizando en iruñea y pasando por diferentes pueblos y las capitales.

El planteamiento central es difundir la Carta de Derechos de las Mujeres de Euskal Herria. "Porque no queremos ser ciudadanas de segunda y porque queremos que se tenga en cuenta nuestra participación en todos los ámbitos de la vida, creamos la Carta de Derechos de las Mujeres en Euskal Herria como instrumento para trabajar y avanzar en la consecución de los derechos que nos corresponden". Aquí en Euskal Herria el trabajo se centrará en los siguientes ejes: violencia sexista, precariedad, soberanía alimentaria, derechos sexuales y reproductivos.

En cada pueblo y ciudad por la que pase la Marcha se están organizando diferentes actividades, muchas de ellas relacionadas con el arte, también charlas informativas, movilizaciones. Aquí os adjuntamos las actividades en Bilbo:

- 5 de marzo "Tenderete de los derechos" organizado por Bilgune Feminista en el Arenal a partir de las 18.00h.

- 8 de marzo Manifestación del Día Internacional de las Mujeres desde el Arriaga a las 19.30h

- 10 de marzo Llega la Marcha Mundial a Bilbo! Recibimiento de la furgoneta y amplio programa de actividades a partir del mediodía.

- Más información: [Emakumeen Mundu Martxa](#)